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济南将进一步挖掘城市绿化潜力扩大人均绿地面积

鼓励单位和小区绿化房顶

本报3月16日讯 (记者
马云云 ) 16日，济南市

委副书记、市长杨鲁豫主持
召开第2次常务会议，研究
加强政府自身建设，并审议
通过《济南市人民政府关于
进一步加强自身建设的意
见》和《济南市人民政府工
作规则》修订意见，加强和
创新社会管理、依法行政、
政务公开、创新工作方式方
法等内容被加入《规则》。

会议提出，为贯彻落实
市委第十次党代会精神，全
面完成市十五届人大一次会
议提出的各项任务，市政府
及组成部门要进一步加强自
身建设，坚持权责统一、为民
行政、优质高效、依法行政、

勤政廉政，着力建设责任政
府、服务政府、效能政府、法
治政府、廉洁政府。

按照务实、适用、精简
的原则，对2008年6月制定
的《规则》进行了修改，将原
12章84条合并精简为10章
65条，增加了加强和创新社
会管理、依法行政、政务公
开、创新工作方式方法等方
面的内容。

会议指出，制定加强政
府自身建设的意见，修订工
作规则，体现了与时俱进，
是新一届政府的基础性工
作，要以此为指导和依据，
加强规范化、制度化、科学
化管理。要进一步强化责任
意识，尽职履责。

格时政信息

济南市政府修订工作规则

强调创新工作方式

本报3月16日讯 (记者
刘爽 实习生 韩静静
乌兰) 16日，由团省委、

省少工委主办的“心愿直通
车”开进进城务工人员子女
学校活动在济南市天桥区
博文小学开展。团省委负责
人以及社会各界爱心人士
来到孩子们中间帮助孩子
们实现心愿，该校有152名
孩子通过此次活动实现了
自己的心愿。

“我的愿望是能够有一
双运动鞋，我想让自己的身
体更加强壮。六年级二班，
张贵琦”。“我的愿望是有一
个书包，我希望能够背新书
包高高兴兴上学。三年级三
班，翟传慧”。孩子们的愿望
被写在心愿卡上贴上心愿
墙。参加活动的部门负责人
和社会各界爱心人士从心
愿墙上摘下心愿卡，认领了
全部心愿，并将孩子们期盼
的礼物一一送到了他们手
中。“我今天特别特别开心，
收到新书包就像收到圣诞
礼物一样快乐。”翟传慧高
兴地告诉记者。

据博文小学二年级的
班主任介绍，当听到“心愿
直通车”要开进博文小学的
时候，孩子们特别开心。老

师让班级中的每个孩子都
写下自己的愿望，随后再根
据孩子的家庭情况从中选
出五至六名孩子的心愿并
帮助其实现。

来自泰山爱心人慈善
协会的周政平说，在帮助孩
子们实现小小心愿的同时，
他自己也增进了对于这群
进城务工孩子的了解。“相
比于这群孩子，我突然觉得
我的孩子真的是太幸福了。
她要彩笔，我就会给她买彩
笔；她要新书包，我就会给
她买新书包。但是，这群孩
子却要通过‘心愿直通车’
活动才能实现自己的愿望。
回去后，我要把这样的经历
告诉我的孩子，让她学会珍
惜现在的幸福生活，学会节
俭。”

据悉，“心愿直通车”活
动是面向进城务工子女、留
守儿童和贫困家庭儿童三
个群体的公益活动。活动借
助网络、电视、报纸等媒体
平台，为贫困少年儿童和爱
心人士搭建了一个提交心
愿、认领心愿、实现心愿的
桥梁。活动自1月份启动以
来，现已服务少年儿童4 . 5

万余人次，捐赠款物累计
163万余元。

“心愿直通车”帮扶进城务工子女

152名孩子实现心愿

本报3月16日讯 (记者 马云云
戚淑军) 近日，济南市政府办公

厅转发了市城市园林局《关于进一步
加强城市园林绿化工作的意见的通
知》(以下简称通知)，要求到2015年，
城市建成区绿化覆盖率达到40%以
上，绿地率达到35%以上，人均公园
绿地面积达到10 . 2平方米。鼓励公
共机构、企业所属建筑、居住小区在
符合建筑工程规范化要求和安全条
件的前提下，实施屋顶绿化。

通知要求，合理规划建设各类公
园、游园和街头绿地，保证居民出行
500米有公园绿地。大力实施12个市
级公园、16个区级公园新建、扩建和
提升改造工程，利用近郊风景林地、
生态农业观光区和水系、湿地等自然

资源，建设郊野公园、森林公园。
将城市道路普遍绿化与重点路

段美化相结合，以栽植大规格乔木为
主。根据《济南市城市绿化条例》有关
规定，在规划新建城市重大基础设施
时，要按照相关规定建设道路附属绿
地，二环以内道路绿地率达不到要求
的，可建设小游园、节点绿地作为补
充。适时启动城市“绿道”建设，结合
公园、风景名胜区等规划建设绿道体
系，合理设置服务设施，统一标志，形
成串联成网的线形绿色开敞空间和运
动休闲慢行系统。到“十二五”末，城区
道路绿化普及率达到95%，并建成3—5
条特色鲜明的“绿道”示范项目。

社区居住区新建和改造时，要规
划建设面积较大、相对集中的社区绿

地和社区主干道沿街绿地，确保新开
发居住区绿地率不低于30%，旧城改
造居住区绿地率不低于25%。

此外要实施防护绿地和生产绿
地建设。对规划用于轨道交通等重大
基础设施建设的预留地块，要根据工
作实际，实施先期绿化。按照有关规
定建设生产绿地，实施西部苗圃、鲍
山苗圃、北大沙河苗圃等建设。

进一步挖掘绿化潜力，推广城市
空间立体绿化。对符合建筑规范要求，
适宜进行垂直绿化的建筑墙体、道路
护栏、立交桥和高架桥桥体、居民小区
等建(构)筑物的立面实施垂直绿化建
设。鼓励公共机构、企业所属建筑、居
住小区在符合建筑工程规范化要求和
安全条件的前提下，实施屋顶绿化。

16日，一辆酷似QQ的小汽车停在泺源大街边，收费员按汽车收费两元。这辆车
看起来跟微型汽车没有区别，却被卖家称为“老年代步车”，不用挂牌就能上路。目
前这种类型的车因为没有“准生证”而挂不上牌，但如此上路不禁让人捏一把汗。

本报记者 周青先 摄
代步车？

本报3月16日讯(记者 徐洁) 3
月16日，记者从济南市教育局获悉，
为保证测试成绩更加公平公正，维护
考试可信度，2012年济南市初中学业
水平体育测试有望用“电子考官”。

在2011年初中体育学考时，在
身高体重、耐力跑和立定跳远测试
时，章丘考场采用了电子仪器进行
监考。

据介绍，在由“电子考官”测试的
体育考场上，每个考生都有一个信息

卡，上面录有他们的个人考试信息，
测试前，通过电子仪器刷卡，之后，考
生的测试成绩将直接通过无线传输
进入电子仪器，之后进入专用计算机
换算成考试成绩。此外，考试现场也
专门安排了老师进行手工记录，为考
生的成绩上了“双保险”。

在前不久举行的济南市“两会”
上，济南市教育局局长陈东生曾表
示，体育考试时间全市并不是集中在
一天，而是有很长的一段考试时间，

从操作上使用电子设备监考并不是
一件难事，目前就是要再论证一下技
术上是否还有不完善的地方，如果条
件成熟将考虑在全市的体育学考中
都用“电子考官”。

据了解，在总结章丘试点的基础
上，2012年济南市初中学业水平及毕
业体育考试工作将坚持“公开、公平、
公正”的原则，总结推广章丘市中考
体育电子测试的做法，维护考试信
度。

初中体育学考有望用“电子考官”
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